



SVT (classe de 6ème) : intervention sur l'équilibre alimentaire.

publié le 12/02/2017

Madame Dinet, infirmière, est intervenue vendredi 10 février auprès des élèves des classes de 6ème pour une action d'information sur « l'équilibre alimentaire ». Ce thème s'inscrit dans le prolongement du programme officiel des sciences de la vie et de la Terre. Les élèves ont complété un questionnaire à la suite de cet échange afin d'évaluer la compétence « adopter un comportement responsable en matière de santé ».

Cette intervention a permis de préciser :

- ▶ les 5 familles d'aliments et la lecture des étiquettes de produits alimentaires (étiquettes apportées par les élèves).
- ▶ les besoins et les dépenses énergétiques du corps humain au cours de différents stades de la vie (adolescence, âge adulte) et de différents moments d'une journée (activité, repos).

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.